

# Stadt lädt zu Frühlingsmarkt ein

## Kommunales | Heutiger Spaziergang hat Schulcampus im Fokus

**Schramberg.** Langsam wird es ernst: Am Donnerstag, 19. April, ist eine Fachkommission in Schramberg zu Gast, die die Bewerbung um die Landesgartenschau vor Ort in Augenschein nehmen wird. Die Stadtverwaltung möchte die Bevölkerung an diesem Tag dazu einladen, die Bewerbung auf einem Frühlingsmarkt vor dem Rathaus gemeinsam zu feiern.

Der Markt findet von 12 bis 18 Uhr statt. Es werden fair gehandelte sowie regionale Produkte aus der Natur angebo-

ten. Ein Crêpes-Mobil und ein Smoker sollen die Besucher kulinarisch verwöhnen. Ab 16 Uhr wird das Jugendblasorchester der Stadtmusik für Unterhaltung sorgen. Mit einer besonderen Da-Bach-Na-Fahrt hält die Verwaltung gegen 16.45 Uhr an diesem Tag noch eine Überraschung bereit.

Die Bewerbung um die Landesgartenschau ist auch Anlass für zwei weitere Stadtspaziergänge. Beim Stadtspaziergang am heutigen Montag, 9. April, steht der Schulcampus

im Mittelpunkt. Beginn ist um 18 Uhr im Foyer der Berneckschule. Von dort geht es zur Realschule, dann in den Eingang des Lichtspielhauses und von dort in die Mensa in der Graf-von-Bissingen-Straße 8. Nach einer Präsentation der Campuspläne steht die Verwaltung den Bürgern für Fragen zur Verfügung.

Am Samstag, 14. April, haben Interessierte von 10 bis 12 Uhr auf dem Rathausplatz eine weitere Gelegenheit, mit der Verwaltung und Vertretern des Gemeinderats zu spre-



So könnte der Schulcampus am Standort Graf-von-Bissingen-Straße einmal aussehen. Grafik: Stadt

chen. Dann können das Schulcampuskonzept, Querverbindungen zum »Blauen Band« der Landesgartenschau oder auch mögliche Nachnutzun-

gen in frei werdenden Gebäuden diskutieren werden. Bei schlechtem Wetter findet die Veranstaltung im Eingangsbereich der Kreissparkasse statt.